

LA VILLE DE NEUCHATEL COMMUNIQUE

Aux représentants des médias

Invitation à la presse

Fin des travaux de réfection du collège de la Promenade

Madame, Monsieur,

La Direction de la jeunesse et de l'intégration nous prie de vous inviter à la cérémonie officielle marquant la fin des travaux de réfection du collège de la Promenade-Sud qui sera suivie d'une visite libre des locaux.

La cérémonie sera présidée par Mme Christine Gaillard, conseillère communale, qui sera accompagnée par MM. Maurice Ruedin, directeur des Ecoles primaires, Pascal Solioz, chef des constructions au Service de l'urbanisme, Carlo Tavares, architecte, et Christian Trachsel, délégué communal à l'énergie.

Cette partie officielle agrémentée par quelques chants interprétés par le chœur d'enfants « Le Coup de Joran ». Elle se déroulera le

jeudi 3 novembre 2011 à 17h au collège de la Promenade

Un communiqué de presse vous sera remis à l'issue de cette petite cérémonie marquant la réouverture d'un collège fermé pendant une année en raison des travaux précités.

En vous remerciant de votre attention, nous vous faisons part, Madame, Monsieur, de nos salutations les meilleures.

Neuchâtel, le 2 novembre 2011

Le chargé de communication Patrice Neuenschwander

Renseignements complémentaires: Maurice Ruedin, directeur des Ecoles primaires,

tél. 032 717.78.62, courriel : maurice.ruedin@ne.ch